
令和７年４月のご意見等対応分
●このたびは貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
（紙面の都合上、事項毎の御礼は省略させていただきます。）

ご意見等
（長文の場合は要旨のみ記載させていただきます。）

ご意見等に対する回答
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　令和7年3月の回答を拝見しました。マスクについて、投稿した者ではありません
が、回答に疑義があります。
　→病院内では、重症化リスクの高い患者さんへの感染を防ぐため、引き続きマス
クの着用をお願いしています。子どもさんについては、すこやかな発育・発達の妨
げとならないよう配慮することが重要なため、就学前のお子さんについては、マス
ク着用を一律には求めていません。

　貴院複数の診療科を受診していて、自分自身が重症化リスクがあるため、院内で
子ども(付き添い含む)がマスクなしで走り回ったり、飛沫とばしまくったりしてい
るのは、恐怖しかないです。院内では子どもであってもマスク着用していただきた
い。院内にいる数時間程度で、子どものすこやかな発育・発達の妨げになる根拠は
なんですか。病院内で重症化リスクのある患者さんより、子どもの発育が大事です
か。この回答は意味がわかりません。また感染症など1番にかかるのは子どもであ
り、子どもから大人への感染が多いです。

　院内での感染リスクについて、大変ご不安だったことと思います。

　新型コロナウイルス感染症が５類に移行した際の厚労省からの通知「マスク着用の考
え方の見直し等について」(令和５年２月10日 新型コロナウイルス感染症対策本部決定)
によれば、マスクの着用については「行政が一律にルールとして求めるのではなく、個
人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることを基本とする」とある一
方、「高齢者等重症化リスクが高い者が多く入院・生活する医療機関や高齢者施設等の
従事者については、勤務中のマスクの着用を推奨する。」とされており、私共も院内で
のマスク着用をお願いしているところです。

　一方で「子どもについては、すこやかな発育・発達の妨げとならないよう配慮するこ
とが重要」との記載があり、また、「感染が大きく拡大している場合には、一時的に場
面に応じた適切なマスクの着用を広く呼びかけるなど、より強い感染対策を求めること
があり得る。ただし、そのような場合においても、子どものマスク着用については、健
康面等への影響も懸念されており、引き続き、保護者や周りの大人が個々の子どもの体
調に十分注意する必要がある。」と子どものマスク着用には慎重な対応が求められ、一
律に着用を依頼してはおりません。

　しかし、重症化リスクを抱えた患者様がご不安に思われる気持ちもよくわかりますの
で、「保護者がマスク着用可能と判断されるお子さん」については、着用をしていただ
くようHP等で呼びかけて参ります。
　ご意見ありがとうございました。
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　4月8日　検査入院致しました。私は大病の経験がなく、始めて「死」という言葉
がよぎりました。家族の心配、仕事の不安、様々入りみだれておりましたが　まず
病院の先生方、スタッフ、看護士さん　とにかくやさしくて、かゆい所に手が届く
様なサービス、素晴しい出来事ばかりでした。

　お食事については大変おどろきました。
　まず　お料理が美しい、色どり良し、味が素晴らしい　塩分ひかえめなのに、
様々な味付けで、大満足でした。工夫が凄いと、大変感動致しました。勉強になり
ました。きちんとした朝食を食べたのは、何年ぶりでしょうか。帰りましたら主人
においしい食事を作ってあげたいと心から思いました。

　病気の事も心配なのですが、これは先生におまかせしていますので、何の不安も
ございません。必ず元気になって、もうしばらく働きたいと思っております。
　3日間でしたが、こんなにも大切にして頂けて幸福な時間でした。
　大変　感謝しております。ありがとうございました。

　健康保険料が高い❕とか、税金が高いとか　文句は言わないぞと決意しました‼

　感謝の言葉、ありがとうございます。

　　                                                         熊本大学病院
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